



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0282/2023



Lerma, Estado de México, 20 de marzo de 2023

TRAS PERSECUCIÓN, ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y POLICÍA MUNICIPAL CAPTURAN A SEIS PERSONAS PROBABLES RESPONSABLES DE DELITOS CONTRA LA SALUD EN LA MODALIDAD DE NARCOMENUDEO

- Es posible que los aparentes involucrados pertenezcan a un grupo delictivo con orígenes en el estado de Jalisco.
- En la acción, se decomisaron dosis de una hierba verde y seca con características propias a la marihuana, probable cocaína y cristal.

Como parte de labores de inteligencia e investigación, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con la Policía Municipal detuvieron a seis personas, por su probable participación en delitos contra la salud en la modalidad de narcomenudeo; es posible que pertenezcan a un grupo delictivo con orígenes en el estado de Jalisco.

Los integrantes de dichas corporaciones efectuaban recorridos de seguridad en la colonia Guadalupe, cuando atendieron una alerta derivada de una denuncia anónima, a través de la cual se notificó sobre la presencia de un grupo de personas, quienes al parecer comercializaban sustancias prohibidas.

Al acudir al punto referido en el reporte, los uniformados detectaron a los aparentes objetivos, quienes al percatarse de la presencia policial emprendieron huida, por lo que inició una persecución pie a tierra. Tras la movilización, fue posible la



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

aprehensión de Alejandro "N" de 19 años, José "N" de 23 años, Javier "N" de 26, Osvaldo "N" de 30, Mónica "N" de 34 años y Andrea "N" de 37.

Al efectuar una revisión protocolaria, hallaron entre sus pertenencias 39 bolsas pequeñas de una hierba con características similares a la marihuana, dos dosis de aparente cocaína, siete envoltorios con probable cristal y dinero en efectivo. Cabe señalar que, de acuerdo a las primeras indagatorias, los detenidos podrían ser integrantes de un grupo delictivo con orígenes en el estado de Jalisco, dedicados a la distribución de drogas, por lo que se extenderán las averiguaciones.

Después de informar el constitutivo del delito y dar a conocer los derechos que confiere la ley, fueron remitidos junto con lo decomisado ante la Fiscalía de Justicia con sede en Lerma, donde se deslindarán responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.